

**SIARAN PERS****Otorita Ibu Kota Nusantara**

Nomor: 180/sipers/sdmhumas-oikn/05/2024

27 Mei 2024

Bangun Kemitraan Pembangunan Ruang Hijau di Nusantara, Otorita Ibu Kota Nusantara dan SKK Migas Tandatangani Nota Kesepahaman

JAKARTA - Otorita Ibu Kota Nusantara (IKN) dan Satuan Kerja Khusus Pelaksana Kegiatan Usaha Hulu Minyak dan Gas Bumi (SKK Migas) telah menandatangani Nota Kesepahaman tentang Kemitraan Pembangunan Ruang Hijau di Wilayah Ibu Kota Nusantara. Acara penandatanganan ini berlangsung di Kantor Otorita IKN, Jakarta, pada Senin (27/05/2024).

Nota Kesepahaman tersebut ditandatangani oleh Deputy Bidang Lingkungan Hidup dan Sumber Daya Alam Otorita IKN, Dr. Myrna Safitri, dan Deputy Dukungan Bisnis SKK Migas, Rudi Satwiko. Kesepahaman ini menjadi pedoman untuk kerja sama dalam pembangunan ruang hijau di wilayah Ibu Kota Nusantara, meliputi kawasan lindung dan kawasan budidaya pertanian untuk mendukung ketahanan pangan.

Kerja sama ini bertujuan untuk mengimplementasikan program penghijauan dari Industri Hulu Migas oleh SKK Migas-KKKS sebagai upaya penghijauan pada areal yang menjadi ruang hijau di Ibu Kota Nusantara serta mendukung tercapainya prinsip pembangunan Ibu Kota Nusantara yang selaras dengan alam.

Dalam sambutannya, Rudi Satwiko menyampaikan, "Harapannya kerjasama ini akan terus bergulir dan saling memberikan manfaat luas dan berkontribusi besar bagi kesejahteraan masyarakat di Nusantara."

Dr. Myrna Safitri juga menambahkan, "Ini akan menjadi kerjasama yang penting untuk memastikan Nusantara diliputi hutan yang baik, yang salah satunya menyerupai ekosistem hutan yang sesungguhnya. Upaya ini kami lakukan secara inklusif, artinya tidak hanya dilakukan oleh pemerintah namun juga melibatkan seluruh pihak termasuk lembaga lain, private sector, dan tentunya masyarakat."

Kegiatan penandatanganan tersebut juga dihadiri oleh P. Setia Lenggono selaku Direktur Ketahanan Pangan Kedepuitan Bidang Lingkungan Hidup dan Sumber Daya Alam Otorita IKN, Azhari Idris selaku Kepala Perwakilan SKK Migas Kalimantan - Sulawesi, Wisnu Wardhana selaku Kepala Departemen Formalitas & Komunikasi SKK Migas, serta jajaran terkait lainnya.

Melalui kemitraan ini, Otorita Ibu Kota Nusantara dan SKK Migas berupaya untuk mewujudkan pembangunan yang berkelanjutan dan ramah lingkungan, guna mendukung kesejahteraan masyarakat serta pelestarian lingkungan di wilayah Ibu Kota Nusantara.

Biro SDM dan Humas Otorita Ibu Kota Nusantara

Kontak:**halo@ikn.go.id / humas@ikn.go.id**

Website : ikn.go.id
Instagram : [instagram.com/ikn_id](https://www.instagram.com/ikn_id)
Facebook : [facebook.com/iknindonesia1](https://www.facebook.com/iknindonesia1)



NUSANTARA

SIARAN PERS

Twitter : twitter.com/ikn_id
Youtube : [IKN Indonesia](https://www.youtube.com/IKN Indonesia)

#KotaDuniauntukSemua
#Nusantara
#IbuKotaNegara

Nusantara adalah Ibu Kota Negara Indonesia di masa depan, yang ditetapkan dan diatur oleh Undang-Undang Nomor 3 Tahun 2022. Terletak di pesisir timur Pulau Kalimantan. Luas wilayah Nusantara hampir empat kali Jakarta, yaitu kurang lebih 256.142 hektare dan wilayah laut seluas 68.189 hektare. Nusantara akan mengubah orientasi pembangunan menjadi Indonesia-sentris, dan berfungsi untuk mempercepat transformasi ekonomi negara. Otorita Ibu Kota Nusantara (IKN) ialah otoritas yang mengelola dan mengatur Nusantara. Otorita IKN merupakan lembaga setingkat kementerian yang dibentuk oleh Pemerintah Indonesia, bekerja langsung di bawah Presiden Republik Indonesia. Otorita IKN bertugas sebagai pendukung persiapan, pembangunan, dan pemindahan ibu kota negara ke Nusantara.

DOKUMENTASI FOTO
Sumber: Humas Otorita Ibu Kota Nusantara



